

Barbados convoca elecciones anticipadas para el 19 de enero de 2022

Image not found or type unknown



Bridgetown, 29 dic (RHC) La primera ministra de Barbados, Mia Mottley, anunció la realización de elecciones anticipadas para el 19 de enero de 2022 tras convertirse formalmente en una República a finales de noviembre, renunciar a la monarquía británica y lograr su independencia.

"A principios de esta noche me reuní con Sandra Mason, presidenta de Barbados y le aconsejé que disolviera el actual Parlamento de Barbados con efecto inmediato.

Además, le advertí que ella, no en nombre de Su Majestad la Reina, sino por derecho propio como presidenta de la República de Barbados, expidiera una orden judicial para la celebración de las nuevas elecciones en Barbados", ha dicho Mottley en una declaración que ha colgado en su perfil oficial de Twitter.

Asimismo, Mottley aseguró que hablará con las autoridades sanitarias para ofrecer los protocolos necesarios y celebrar los comicios de forma segura en mitad de la pandemia contra la Covid-19, a la que se refirió durante todo el discurso.

Mottley añadió además que mantendrá reuniones con la oposición para asegurar las elecciones adelantadas.

La primera ministra ha dicho que esta decisión se ha producido por la "preocupación" que le produce la división en el país y ha hecho un llamamiento a la ciudadanía para que "se unan en torno a una causa común, un solo gobierno y un solo líder". **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/281227-barbados-convoca-elecciones-anticipadas-para-el-19-de-enero-de-2022>



Radio Habana Cuba